

Le premier jour, j'arrive à l'Olympie, pour ensuite me diriger vers la grande cérémonie de procession et des sacrifices de Zeus et Héra. Tous les athlètes sont réunis. Puis, tout le monde prête serment sur l'autel de Zeus de ne pas tricher. Le soir même, tout le monde se coucha tôt pour être en forme le lendemain.

Le deuxième jour, chacun était regroupé avec des camarades spécialisés dans le domaine choisi. Moi, j'ai choisi la course de chevaux. Les jours suivants, chacun s'entraînait dans son domaine pour être meilleur.

Quand enfin, le jour le plus attendu arriva. Tous les participants étaient réunis, passaient de discipline en discipline avec le public qui applaudissait. Quand vint mon tour, j'étais stressée mais je me concentrais sur un seul et unique objectif : celui de gagner ! J'étais plutôt très bien partie sur le départ et je ne tardai pas à franchir la ligne d'arrivée en vainqueur !



Quelle fierté ! Arriva le moment où ils annoncèrent les gagnants ! J'avais remporté la victoire ! On m'a remis une magnifique couronne d'olivier. Après ce moment, tous les vainqueurs et les organisateurs de jeux étaient accueillis par un superbe banquet. Le soir, j'étais sur mon petit nuage et j'avais hâte d'être le lendemain pour retrouver mes proches et leur raconter cette aventure humaine et sportive !

Emma Pruvost, 6eme 3